



CH-6371 Stans, Dorfplatz 2, Postfach 1246, STK

An die Mitglieder des Landrates

Stans, 21. November 2019

### **Genehmigung der vorzeitigen Rücktritte von Landrat Conrad Wagner, Stans, und Landrat Dominic Starkl, Stansstad**

Sehr geehrte Landrätinnen und Landräte

Mit Schreiben vom 15. November 2019 hat Landrat Conrad Wagner aus beruflichen Gründen seinen vorzeitigen Rücktritt aus dem Landrat auf den 31. Dezember 2019 erklärt. Conrad Wagner gehört seit dem 1. Juli 2006 dem Landrat als Vertreter des Demokratischen Nidwalden und später der Grünen Nidwalden an. Seine Belastung im Beruf hat stark zugenommen. Wegen vermehrten Verpflichtungen in anderen Landesteilen der Schweiz und im Ausland kann er viele Termine für das Amt als Landrat und Kommissionsmitglied ab Januar 2020 nicht mehr zuverlässig genug wahrnehmen.

Mit Schreiben vom 15. November 2019 hat Landrat Dominic Starkl aus beruflichen Gründen seinen vorzeitigen Rücktritt aus dem Landrat auf den 31. Dezember 2019 erklärt. Dominic Starkl gehört seit dem 27. März 2013 als Vertreter der Grünen Nidwalden dem Landrat an. Nach erfolgreichem Abschluss seiner Zweitlehre als Informatiker ist er seit Mitte 2017 zu 100 Prozent im Berufsleben und hat vom Arbeitgeber eine Chance für eine berufsbegleitende Weiterbildung erhalten. Durch die zusätzliche berufliche Belastung steht die Zeit für eine seriöse Wahrnehmung des Landratsmandats nicht mehr zur Verfügung.

Gemäss Art. 7 Abs. 2 des Behördengesetzes ist der Landrat für die Genehmigung des vorzeitigen Rücktritts von Mitgliedern des Landrates zuständig. Das Landratsbüro beantragt, die Rücktritte von Landrat Conrad Wagner, Stans, und Landrat Dominic Starkl, Stansstad per 31. Dezember 2019 zu genehmigen.

Freundliche Grüsse  
LANDRATSBURO

Regula Wyss  
Landratspräsidentin

lic. iur. Armin Eberli  
Landratssekretär